

Bakesbangpol Banyumas lakukan Pembinaan dan Silaturahmi Ormas

Narsono Son - BANYUMAS.BERITATERBARU.CO.ID

May 4, 2024 - 16:11



Bakesbangpol Banyumas lakukan Pembinaan dan Silaturahmi Ormas

BANYUMAS - Bakesbangpol Kabupaten Banyumas memfasilitasi Forum Banyumas Eling (FBE) dalam pelaksanaan Pembinaan dan Silaturahmi Organisasi Kemasyarakatan (ORMAS) se-Kabupaten Banyumas di Pendopo wakil Bupati Banyumas, Sabtu (04/05/2024).

Kegiatan dihadiri oleh Pj. Bupati Banyumas, Kapolresta Banyumas, Dandim 0701/Banyumas, Kepala Bakesbangpol Kabupaten Banyumas beserta staf jajarannya, ketua dan Pengurus FBE, Ketua, Sekretaris dan Bendahara Ormas dan LSM Se-Kabupaten Banyumas, FKUB, FPK, FKDM dan undangan lainnya.

Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, S.I.K., M.H., melalui Kasat Binmas Kopol Agus Subiyanto, A.Md., S.H., M.M., dalam araham pembinaanya menyampaikan, apresiasi terhadap FBE, terima kasih kepada Seluruh Ormas se-kabupaten Banyumas, atas kerjasamanya dan berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman kondusif, dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Banyumas.

"Kepada seluruh komponen masyarakat, termasuk ormas untuk terus bersama-sama dan bahu membahu menjaga situasi keamanan di Banyumas, karena ini menjadi tanggungjawab kita bersama," Jelas arahan ajakan Kasat Binmas Kopol Agus Subiyanto.

Di Tempat yang sama, Pj Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro, memberikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada segenap panitia dan seluruh pihak yang terlibat penyelenggaraan acara ini. Dan terima kasih kehadirannya, ini wujud bukti komitmen kita untuk mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan sinergitas antar ormas sebagai mitra pemerintah.

"Saya ingin hal baik ini, terus dijaga karena masih banyak PR-PR yang perlu kita kebut penyelesaiannya, seperti pengentasan kemiskinan ekstrem, pengendalian inflasi, penanganan beberapa kasus, perbaikan infrastruktur, itu semua bisa terselesaikan dan menghasilkan output yang optimal jika kita keroyok bersama-sama," tuturnya.

Lebih lanjut, Mari FBE bersama-sama seluruh Ormas, kita saling sengkuyung, saling gotong-royong dan bersinergi untuk mengawal pesta demokrasi ini dari sebelum hingga ditetapkan pemimpin sah kabupaten banyumas selanjutnya, mari kita jaga persatuan dan kesatuan, serta dukung semua proses PILKADA 2024 dengan semangat kebhinekaan yang kita miliki.

Selanjutnya, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Banyumas Eko Heru Surono, S.Sos. melalui Sekretaris Bakesbangpol Kab. Banyumas Bejo Siswanto, S.H, menyampaikan apresiasinya kepada FBE menjadi pemersatu ormas dan ajang silaturahmi ormas-ormas se-kabupaten Banyumas, kami menaruh harapan besar selanjutnya, terima kasih telah sukses dalam mempersiapkan, melaksanakan acara deklarasi Banyumas yang damai dan bermartabat dalam Pemilu 2024, dan hasilnya pun Banyumas aman kondusif.

"Bakesbangpol Banyumas siap memfasilitasi, kegiatan selanjutnya, apalagi menjelang Pilkada 2024, bersama-sama Forkopimda, dan semua stakeholder yang ada di kabupaten Banyumas, melalui FBE dan Ormas-ormas yang ada di Banyumas segala sesuatunya kondusif, dan semuanya mencintai Banyumas yang damai, aman, tentram dan sukses," katanya harapnya.

Penghujung acara, ketua FBE Yudo F Sudiro S.H. M.H. mengingatkan semua pengurus FBE, anggota FBE, Para Ketua Ormas beserta anggotanya, untuk

terus bersama-sama dengan bekerjasama, gotong royong, semangat Forum Banyumas Eling dan Eling Banyumas, FBE merupakan wadah besar silaturahmi Ormas-ormas se-Banyumas, Alhamdulillah semuanya cinta persaudaraan, Banyumas yang keamanan, damai dan kondusif.

"Artinya masing-masing ormas bisa membawa masyarakat yang berada di lingkungan ormasnya, untuk ikut menjaga kondusivitas suasana. Sehingga ketika Pilkada, nanti ada bibit potensi konflik dan percikan-percikan yang bisa merugikan semuanya dapat dicegah. Pilihan boleh berbeda-beda tetapi kita bersaudara lantaran FBE, kita tetap dalam kesatuan NKRI dan NKRI harga mati," tandas ketua FBE Yudo F Sudiro.

"Insya Allah komitmen kita bersama, mewujudkan Banyumas damai dan bermartabat dalam pelaksanaan Pemilu dan Pilkada 2024. Kami ajak bapak ibu sekalian, walau beda pilihan, tetap satu tujuan, tak kenal lelah untuk terus aktif semangat menciptakan Banyumas yang kondusif," pungkasnya.

Kegiatan ditutup dengan, Do'a, yang diamini semua yang hadir, diteruskan jabat tangan bermaaf-maafan, ramah tamah, foto-foto dan menikmati hidangan makan siang bersama.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)